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В СОК выполнить план 

Д0рОЖного строительства 
Ро+и имеют большое на- ты сто восстановлению, строи -

хозяйственное значение. телытву и капитальному ре -

им из города идут промыш- монту шоссейных и грунтовых 

ые товары, машины и пру- дорог. Однако некоторые уча-

рсзы, необходимые колхоз- стки дорог ло сих пор нахо-

еревие, в город достав- дятсн в неудовлетворительном 

я сельскохозяйственные состоянии и особенно весной я 

ктг,+. Урне начался сенокос осенью. Это относится, в первую 

р ранних овощных куль- очередь, к участкам дорог Сиж-

Не за горами хлебоубороч- ио—Выскатка, Сланцы—Мопа-
аыпания. Хорошие дороги стырек, Лучки—Сижно. Перед 

способствовать успешной районным дорожным отделом, 

ке сельскохозяйственной руководителями предприятии и 

кпии в закрома государ- организаций, сельскими Совета -

колхозов ы совхозов. За- ми и правлениями колхозов 

сяедовательно, состоит в стоит задача, чтобы в течение 

чтобы привести дороги в двухдекадника привести эти до-

ок, а где необходимо — роги в хорошее состояние. На -

построить. до широко разъяснить сельскому 

реатеаиго исполкома Ленин- населению задачи, которые 

кого областного Сонета де- надлежит решить им и период 

ив трудящихся сейчас в двухдекадника дорожного строи -

ах нашей области прово- телытва, организовать соцыали-

двухдекадыик дорожных стическое соревнование за бы-
.. В нашем районе он на- строе и высококачественное вы-

&пя с 10-го и продлится до полнение плана дорожных ра-

Иля. Его цель—с помощью бот. 
вых, сельских, партийных Необходимо дело поставить 

етских организаций, колко- так, чтобы план дорожных ра-

овхоза, всей общественно- бот в период двухдекадника был 
обиться, чтобы к началу доведен до каждого колхоза ь 

вых перевозок селыкохо- колхозника, а в нем — четко 

зевных продуктов наие- определены объемы и сроки вы-

.гй план строительио-ре- полнения заданий. 

ых дорожных работ в на- В пашем районе есть все воз -

районе был завершен. можности, чтобы успегпно вы-

течение двухдекадника полнить план дорожных работ. 
вому дорожному отделу На ремонте дорог будет занято 

оит выполнить большие достаточное количество людей, 
Надо капитально отре- транспорта. Необходимо пра-

ровать 5 километров порог, вильио организовать труд лю- 

33 километрах сделать лей, с первых дней использо-

авровку их, привести в вать на полную мощность ма-

°,иое состояние мосты, шины, следует наладить повсе-

ть более 10 тысяч погон- дневный контроль за выполне-

'етров канав. Для этого нием плана и качеством работ. 
димо заготовить и вывез- Контролировать ход работ, во -

.250 кубических метров время вскрывать недостатки и 

востроительиых материа- помогать устранять их — пер-

вейшая обязанность сельских 

Советов, руководителей районно-
го дорожного отдела. 

Успешное проведение двух-
декадника дорожных работ—де-
ло большой государственной 
важности. Оно должно находить. 
ся в центре внимания партий-
ных и советских организаций. 

Благоустроим, приведем в об-
разцовое состояние дороги наше-
го района! 

период двухдекадника боль-

ъем работ должны также 

вить промышленные пред-

ыя и хозяйственные орга-

ни. Так, например, тресту 

иградсланец» необходимо 
ти в порядок подъездные 

тахтам М. 1 и Ае З. 
о отметить, что в нашем 

в районе каждое лето 

ятся значительные рабо- 

йии  

Подарочные изделия 

для посетителей ВСХВ 
норовы й завод имени 

Jомоносова отправил в 

У вартию подарочных из-

йдля посетителей Все-
селыкохозяйственной 

ОН. Красивые чашки и 

и украшены эмблемой вы-

иЛИмонограммой еВСХВ». 
тители выставки сумеют 

приобрести на память 

отлитую из фарфора медаль. 
На ее лицевой стороне изобра-
жена эмблема выставки, на обо-
ротной — в обрамлении гирлянд 
из фруктов и злаковых расте-
ний надпись: ВСХВ 1955 г.». 
Медали имеют специальную под-
ставку. 

(ЛенТАСС) 

ЗАГОТОВИМ БОЛЬШЕ КОРМОВ 

ДЛЯ ОБЩЕСТВ НОГО ЖИВОТНОВОДСТВА! 

енная инициатива колхозников   

сельхозартели „Восход" на сенокошении 

Борясь за досрочное выполнение решений 

январского Пленума ЦК КПСС, колхозам кгº 

сельхозартели «Восход горячо откликнулись 

на призыв тружеников сельского хозяйства 

Красиоселы.кого района — включились в со-

ревнование sa всемерный рост продуктивности 

общественного скота. залог успеха в решении 

важнейшей задачи они видят прежде всего в 

создании прочной кормовой базы. Обилие кор-

мов — основа высокой продуктывиогти живот-

ных. Вот почему труженики колхоза 'Восход 

не теряя сейчас ни одного дня, решили орга-

низованно провести сенокотеиие, до массовой 

уборки урожаи зерновых выполнить и пере-

выполнить план заготовки сена. 

Правление колхоза (председатель т. Михай-

лов) по инициативе передовых колхозников 

разработало практические мероприятия по ус-

пешному проведению сенокошепын. Очень цен-

ным в этих мероприятиях является то, что 

задания по заготовкам сена доведены не 

только до бригад, но и до каждого колхозни-

ка, исходя из его сил и возможностей, не 

зависимо от того, где он работает. Колхозни-

ки с большой активностью принимаю -r эти за-

дания для выполнения, обязуются досрочно 

их завершить. Вот примеры. Полевод Наите-

лей !(вапович иванов, которому уже 68 лет, индивидуальные задания-обязательства по 

взял обязательство —скосить и убрать 15 тони заготовкам гена для общественного скота и 

сена. Такое +, е количество сена для общест• поощрителы ºые меры в оплате труда мобили-

веиного скота взялся заготоввтг, полевод ивам зуют всех колхозников, членов их семей и 

Степанович иванов. Кладовщик Александра родственников на успешные завершение план а 

Евграфовна Краснова без ущерба своей основ- сенокошения. 

ной работе заготавливает для колхоза 6 тонн Па лугах колхоза =Восход• дружно раз -

сена. вернулись работы. Колхозники соревнуются 

Ындивидуальные задания -обязательства по за то, чтобы быстрее выполнить и неревы-

заготовке сена для общественного скота имеют полнить задания-обязателытва, уснешно за -

(в зависимости от сил н возможностей кажао- вершить план заготовки сена. 

годвора):65-летняя колхозница сторож А" иья 

Михайловна Тереитьева — 4 тонны сена, те-

лятница Ольга Александровна Пименова, ко-

торая осуществляет уход sa 40 телятами, -4 
тонны сева, бригадир -полевод Михаил Ввано-
вич Пименов — 6 тонн сена и многие другое. 

Всего колхозу планок предусмотрено за-

готовить нынче 1.600 тонн сена. Благодаря 
ценной инициативе колхозников и правле-

ния уже распределены задания -обязательства 
для выполнения в количестве 1.300 тонн сена. 

Кроме того, в целях оказания помощи колхо-

зу в работу по заготовке кормов включаются 

шефы—коллективы шахты 3 (начальник 
т. 1 олбасенко), стронтельыо-монтажного управ-

лении Ji;. 78 (начальник т. (!lульмаы) и гор-

попромышлеыной школы (директор т. 9ернов). 

Все работы по сенокотеыию в иехозв 

Восход, наиечеыо завершить до уборки зер-

новых культур. Правление артели применяет 

на заготовке сена рекомендованную сельско-

хозяйственными органами систем у оплаты 

труда колхозников, занятых на сенокотении. 

В частности, выдается для личного скота код-

хозников 10 процентом убранного и застого-

ванного сена. 

НА ВСЕСОЮЗIIОй СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ B' )ICTA BK Е 

Тород-са 
Ежедневно на ВСХВ множе-

ство посетителей. Здесь встре-

чаются представители всех наро-

дов Советского Союза. Выставку 
посещают также и иностранные 

гости. Огромный город сад рас-

кинулся на территории свыше 

200 гектаров. 

'Тысячи посетителей, осмотрел 

павильоны, проходят по аллеям, 

окружающим площадь Колхозов, 
любуются растениями Сибири, 
Дальнего Востока, Кавказа, Кры-
ма, Прибалтики, Поволжья и 

других районов страны. На вы-

ставке можно увидеть все, что 

растет в садах, лесах и на по-

лях нашей Родины. До двух с 

половиной тысяч видов, разно-

видностей сортов и гибридив,, 

лесных и декоративных расте-

ний и около двух тысяч сортов 

селыкохоаяйстве+шых культур 

произрастает на территории 

ВСХВ! 
:Здесь хорошо прижились мно-

гие южные растения. Прекрасно 
выглядит лесная полоса из бе-

лых акаций. 

В одном из залов павильона 

вЦветовопство н озелеиениеА 

открылась выставка пионов глав -

ноги ботанического сада Акаде-

мии наук ССС('. Более полутора 

тысяч вечнозеленых растений 

собраны в оранжереях — залах 

павильона. Среди них—енамени-
тые павловскне комнатные ли-

моны, усеяпные множеством спе-

лых плоаоь. 

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная 
На снимке: на площади Колхозов. 

Фото Л. Портера и С. Преображенского. 

выставка 1955 года. 

д 
У павильона •Зекледелне» 

разбит гвиеобразный сад непре-

рывного цветения. Здесь собран 

ассортимент траыянистых и дре-

весно-кустарниковых растений, 

которые цветут, сменяя друг 

друга, с ранней весны во позд-

ней осени. Всеобщее внимание 

привлекают красочные цветоч-

ные ковры, состоящие из 50 сор-

тов декоративных растений. 

По всей территории выставки 

раскинулись розарии. Здесь по-

сажено 40 тысяч кустов роз, 

демонстрируется коллекция из 

180 лучших сортов этого расте-

гºия. l3 числе их прекрасные ро-

зы кабардинского садовода лау-

реата Сталинской премии В. II. 
Ковтуненко. 

(ТАСС) 

Фотохроника ТАСС 
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В райкоме КПСС 
Бюро райкома КПСС обсуди-

ло вопрос «0 состоянии водо-

снабжения и канализации горо-

да Сланцы Л. 

Бюро отметило, что суще-
ствую щее состояние водоснаб-
жении и канализации не обес-
печивает нормальных бытовых 
и санитары ых условий города. 
Х озяйственно-питьевая вода по-
дается в жилые дома с пере-
боями. Вторые и третьи этажи 
систематически не имеют воды. 
Нередко вода не бывает в ба-
нях и других коммунально-бы-
товы х предприятиях. Качество 
воды плохое — она загрязнена 
ржавчиной. Канализационные 
сети города находятся в неудов• 
летворительвом состоянии. 

Все это объясняется тем, что 
застройщики города (трет 
«Лениггградсланец» и газослан-
иевы й завод), в ведении кото-
рых находится сеть водоснаб-
жении и канализации, еще не-
достаточно уделяют внимания 
важнейшему вопросу бытового 
обслуживания трудящихся. В 
результате слабого контроля со 
стороны треста за работой кон-
торы водоспабжения начальник 
этой конторы т. Медеико плохо 
осуществляет эксплуатацию со-
оружений. Водоразводящие сети, 
уличные водопроводы и соеди-
пителыгая арматура находятся 
и неудовлетворительном состоя-
нии. Компрессоры требуют ка-
питального ремонта, эрлифтн ые 
скважины "е работают. Имеется 
большая утечка воды через 
уличные водоразборпые колон-
ки, а также через санузлы из-
за бесхозяйственного содержа-

ния их. 

Пользуясь бескоитролыгостью 
со стороны треста и, прежде все-
го, со стороны начальника от 
дела капитального строитель-
ства т. Немчиновой, начальник 

стройуправления 2 т. Гребе-
нюк сорвал все сроки сдачи в экс-

плуатаыи ю водонапорной баню -

"и в городе Сланцы и оконча-
ния работ по монтажу артезиан-

ской скважины. Строительное 
управление .N 2 треста «Газ-
сланцестройЛ (начальник т. гЬи-
липпов) также не сдало в срок 
в эксплуатацию водонапорную 

башиго в поселке Большие Луч-
ки. Все это резко отражается 
на нормальном обеспечении горо-
да водой. 

Директор газославцевого за-
вода т. Хохлов до сих пор не 
навел порядка в эксплуатации 
сети канализации города. Так, 
все колодцы дренируют, в боль-
тивстве своем не имеют лот-
ков и люков, засыпаны мусо-
ром и землей, коллекторы за-
сорены. Из-за плохой эксплуа-
тации сооружений в канализа-
пнонную сеть попадают феноль-
мые воды и смолы, загряввяю-
щие поля фильтрации и выво-
дя щ ие их из строя. Л аборатор-
ный контроль за работой очи-
стных сооружений отсутствует. 

Эти серьезные недостатки 
имеют место потому, что мех 
водоснабжения газосланпевого 
завода, на который возложена 
обязанность по эксплуатации 
канализационных сооружений 
(начальник цеха т. Михайлов), 
явно не справляется с этой за-

дачей. 
Вместе с тем бюро райкома 

партии отметило, что при на-
личии в городе и поселках боль-
шого количества домов, ве имею-
щих канализации, ассепизацион-
nan служба поставлена неудов-

летворительно. 

Бюро райкома КПСС обязало 
руководителей треста и завода 
тт. Ковалева и Хохлова при-

нять срочные меры к улучше-
нию снабжения города хозяй-
ственпо-питьевой водой, немед-
ленно ликвидировать бесхозяй-
ственность в эксплуатации ка-
нализациоыной сети. П редложе-
но сдать в эксплуатацию водо-
напорные башни: в Сланцах —

к 15 июля с. г., в Больших 
Лучках — к 25 июля с. г. 

Установлены также кален-
дарные сроки по выполнению 
ряда других работ и мероприя-
тий, обеспечивающих нормаль-

ву ю работу водопроводной ы 
канализационной сети. 

Главному санитарному врачу 

Слаппевской санэпидстамииь 

т. Васильеву предложено уси-

лить контроль за качеством 

питьевой воды и правильностью 

пользования канализацией. 

Передовики пятой пятилетки 

Бригадир штукатуров 

Аня Орехова 
ОДНА за другой груженные 

строительным материалом 

сновали машины. В землю вгры-

зались ковши экскаваторов. 'Го 
там, то здесь вспыхивали осле-

пительные блики электросварки. 

Лес отодвинулся, уступив место 

строителям шахтерского города. 

Молодая светловолосая деву ш -

ка Ана Орехова, неожиданно 

появившись на строительной 
площадке, долго не решалась 

спросить начальника участка, 

примет ли он ее на работу. Ког-
да направлялась сюда, то все 

было ясно, просто. Одним сло-

вом, работать»,—думала девуш-

ка. И вот, когда всматривалась 

в размеренные движения людей, 
ею овладело нечто погожее на 

расстеряиность. В с знании бо-
ролись два чувства. Одно—то, что 

впервые встает на самостоятель-

ный путь и еще ничего на 

стройке не умеет делать. Дру-
гое —перед девушкой предстала 

захватывающая картина. Она 
увидела много увлекательны х 

дел и никак тге могла решить, 

какую же ей избрать специаль-

ность. Все они одинаково инте-

регн ы. Вопрос, однако, вскоре 
разрешился. К девушке неожи-

данно подошла женщина сред-

них лет к спросила, что ей здесь 

надо. 

— Да вот хочу на работу по-

ступить, но... 

— Что но?—заинтересовалась 
незнакомка. 

-- Понимаете, я еще не уве-

рена, смогу ли тут работать. Я 
же не имею никакой специаль-

ности, — будто стыдясь сказан-

ного, Ана отвела в сторону го-

лову. 

— Не беда, дело это нажив-

ное, — успокоила женщина де-

вушку и тут же посоветовала 

стать штукатуром. 

На следующий день Аня Оре-
хова принесла заявление с прось-

улучшить работу 
технических советов 

Ilоддерживая призыв участни-
ков Всесоюзного совещания ра-
ботников промышленности, осу-
ществляя борьбу за техниче-
ский прогресс, многие хозяй-
ственные руководители и пар-
тийные организации редприя-
тий вашего района заметно 
улучшили работу технических 
советов. Так, на газосланцевом 
заводе технический совет на-
считывает в своем составе 23 че 
ловека. В числе их 8 передо -

вы х рабочих -новаторов, техни-
ки, инженеры. Они проводят 
значительную работу с рапио-
иалвзаторами и изобретателями 
производства, помогают их твор-
ческому росту. В текущем году 
советом рассмотрены и внедре-
ны в производство такие важ-
ные предложения, как рекон-
струкция генераторов и конден-
сационного отделения генера-
торной станции. Это позволило 
намного увеличить производ-

ственную мощность газогенера-

торов. В общей сложности нын-

че в целом по заводу поступи-

ло свыше 160 раиионализатор-

сник предложений. П редседа-

тель технического совета глав-

ный инженер т. Пlуаалов чет-

ко планирует работу совета. 

Нередко рассмотрение рациона-

лизаторских предложений здесь 

происходит при участии уче-

ных. 

Хороших результатов достиг-

ли новаторы производства шах-

ты Nе 2. В текущем году тех-

нический совет, возглавляемый 
главным инженером т. Геро-
ничем, провел 6 заседаний. 
На них было рассмотрено около 

30 рационализаторских предло-

жений. Весьма ценным вкладом 

в цело повышения производи-

тельности труда является вне-

дрение в производство автома-
тизации стопоров клетей глав-
ного аодъема,применение штан-
говых креплений и ряд других 
усовершенствований. 

Однако факты свидетель-

ствуют о том, что на ряде ред-
приятий города технические со-
веты работают еще крайне пло-
хо. В первую очередь это от-
носится к техническим советам 
строительных управлений, ко -

торы ми руководят тт. Татаркин 
и Сондак. здесь не чувствует-
ся борьбы за технический про-
гресс. Не удивительно, что все 
еще плохо организован труд 
строителей, механизмы исполь-
зуются не на потную мощ-
ность. II, как следствие, строи-
тельные организации работают 
убыточно. Достаточно сказать, 
что только за 5 месяцев этого 
года строительные управления 
перерасходовали 1,5 миллиона 
рублей. Это результат того, что 
технические советы по суще-
ству бездействуют. 

В дальнейшем такое состоя-

ние дел терпимым быть не мо-

жет. Необходимо коренным об-
разом улучшить работу техни-

ческих советов. Для этого надо 

создать отраслевые секции и 

через них укрепить связь с 

массами, с новаторами произ-

водства. Одновременно с этим 

надо широко развернуть техни-

ческую пропаганду, чаще при-

влекать ученых к решению 

проблемных вопросов. 

Партийным и профсоюзным 
организациям работу техниче-

ских советов следует взять пол 

строгий контроль, не допускать 

в этом деле шаблона и форма-
лизма. 

А. Филиппов, 
инструктор райкома КПСС. 

бой принять на работу. На пер-

вых порах оформили ее «под-

собнипей'. Но девушка упорно 

овладевала прилюбовавшейся ей 
специальности о штукатура. Ей 
казалось, что нет на свете луч-

шей профессии. 

— Вот посмотрите, — часто 

говорила Аня подругам. —Взять 
хотя бы здание. Каким оно не-

красивы м кажется вначале, но 

им залюбуешься после того, ког-

да поработают пттукатуры. 

-- А и верно, — в тон отве-

чали Настя Глазатова и Тона 

Тяпушкина. Они тоже решили 

стать штукатурами. 

Прошло Некоторое время и 

три подруги стали квалифици-

рованны ми рабочими. Теперь 

перед ними большая перспек-

тива, возможность работать твор-

чески. Девушки дальше совер-

шенствовали свою профессию. 
Поставив перед собой задачу —

досрочно выполнить пятилетнее 

задание, они умело находили и 

использовали резервы роста про-

изводительности труда. Уже в 

первый год самостоятельной ра-

боты постигли высоких показа-

телей в труде. Ведя счет мину-

там, сменную выработку стали 

систематически вы поднять на 

150 процентов. 

На протяжении последних лет 

среди молодых штукатуров наи-

большей активностью отличалась 

Ана Орехова. Она хорошо рабо-

тала сама и помогала другим. 

Это не осталось незамеченным. 

Вскоре ее выдвинули бригади-

ром. Вначале хоть и отказы ва-

Грузинская ССР. В 1laz 

р открылся пвонерскид 

республиканского копите. 

союза работников советсi 

говли и общественного 
Здесь за лето отдохнутс 

тей. Весело проходят двi 

гере. Пионеры совераа] 

гулки, экскурсии, купе 

море. 

На снимке: ребята под 

дением врача принимают 

ные ванны. 

Фото В. Бабаяна. 

Фотохроввь 

В пионерский л 

выехали 170 Де 
В живописном месте-

вом берегу реки Плюссi 
сновом бору, раскинулс 

нерский лагерь Славг 
райкома профсоюза у 

ков. 6 июля туда 

170 детей горняков н 

лей, рабочих и служащ 

шего города. Здесь они 

дут до 1 августа. Дет 
вают на экскурсиях, с 

походы по нашему райоi 
мут участие в массовм) 

посмотрят спектакли г 

тельного кукольного 

клуба (Шахтер», разув 

го песен, узнают нема.º 

го из пионерской живи 

выступать у пионерск 

стра. 

В пионерском лаге 

отдохнули 112 детей. 0 
нулись домой загорель 

рошо окрепшими. 

лась, думала, что не со 
во и здесь успешно вр 
все трудности. Сейчас 
тельном управлении х? 
«Газславцестройа о браги 
Ореховой идет добрая 
Iцтукатуры, возглавлае 
уже выполнили пятилет 
дание. Десятки живых 
проазводственных здавь 

а ланиых бригадой Л. 
красуются в Больших 

Аня Орехова ие толь 
шая производственкииа 
товарищ, умелый брига( 
активная обществеввиг 
является депутатом Сла 
го городского Совета А 
трудящихся, часто 
чается со своими ивбир 
помогает им разрешать 
просы и нужды. Труд' 
благодарностью отзыв 
своей избраннице. Эта с 
ность—лучшая оценка 
труда Анны Ореховой. 

А, ы 
На снимке: (слева 

Анна Орехова, Анастатн 
ва и Антонина ТяпУ 
натурят новое здание 
Большие Лучки. 
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осгзеим хороший уход за восевами нукурузы! 

Бороться за иьсокий урожай 
х колхозами и М'ГС стоит только хорошей подкормкой во 

ii_своевремеввы м и добро- н е значительной мере повысить 

,гневным уходом и подкорм- тепловой режим Почвы. После 

рсевов кукурузы обеспе- всходив мульчирдвавие лучше 

получение высоких уро всего проводить непосредственно 

зйиеныой кормовой куль- в сами гнезда. В колхозе «Крас-

н ый ручей, Тихвннского райо-

голько ясно обозначатся на, в Прошлом году бригада 

Буг,урузы, что бывает при т. Маркова, применив мульчи-

вавиг+ у растений трек - рование посевов кукурузы пе-

х листочков, необходимо регыоем из расчета 4- 5 тонн 

и первую междурядную на гектар, получила урожай ку-

ку, сначала в опереч- курузы в 690 цептнеров с гек-

загем в продольном на- тара. 

едиях конным или трах- В целях более быстрого раз-

и культиватором на глу- Вития растений важно своевре-

,_1О сантиметров. После- мевыо провести подкормку их 

е культивации проводят минеральными или органиче-

дьыую глубину, сними удобрениями. Первую 

весь аериод вегетации ку- подкормку посевов нужно сде-

ы следует провести не ме- лать перед первой междурядвой 

рек рыхлений междурядий. обработкой. Подкормку следует 

гг ВОЗМОЖНОСТЬ содержать производить из расчета на один 

все время в рыхлом со- гектар: 5-6 тонн навозной жи-

жи, разбавленной в двух -трех 

выи приемом ухода ва частях воды; или 3-5  центве-

и кукурузы является ров птичьего комета, разбавлен-

девие мульчировання во- кого в пяти -шести частях во-

ргадо-минеральной смесью 
г то перегноен -хорошо ды; или один центнер азотистых 

впгимся навозом иди тор- удобрений; или 1,5 центнера су-

оторые могут служить не перфосфата; или, наконец, один 

Т Р У Д ) 

центнер хлористого калин. Сле-

дующую подкормку рекомендует-

ся провести веред вторым ме-

ждурядным рыхлепиеи, вдвое 

уиевьш ив дозу удобрений. 

Необходимым условием полу-

чения высоких урожаев куку-

рузы является прополка сорня-

ков в гнездах. Эту работу нуж-

но провопить при первой и вто-

рой междурггдной обработке по-

севов. 

Расширение посевов кукуру-

зы намного увеличило клин про-

вашвых культур, требующих 

механизированной обработки. 
Поэтому необходимо организо-

вать двухсиевиую работу трак-

торов. В каждом колхозе дол-

жен быть составлен четкий 

график работ по уходу за про-

пашыыми культурами. Важно 
организовать охрану посевов 

кукурузы от грачей до тех пор, 

пока растения не образуют трех -

четырех листьев. 

заботливым уходом за посева-

ми обеспечим получение высо-

ких урожаев кукурузы. 

Н. Туркоаскаа, 
агрониы. 

(ЛевТАСС) 

Посевы кукурузы проборонованы дважды 

увили теплые погожие беспощадную борьбу, не давать два раза проборонованы, а на 

агоприятствующие росту им ни минуты покоя ва кол- площади в 7 гектаров -- про -

кукурузы. Но вместе с хозггых полях. рыхлены конным ежом. Особен 

iурво тронулись в рост и Такую именно борьбу с сор- но активное участие в этом 

н. Они стремятся заглу- папами и организовали в эти принимают тракторист Н. Че -

посевы кукурузы, отнять дни колхозники сельхозартели ревков и колхозник А. Суков. 
Путь  к коммунизму» и меха- На прополке кукурузы, кроме 

питательные вещества. низаторы загривской тракторной колхозников, принимают участие 

выход один - появив- бригады. Все посевы кукурузы ученики загривской семилетней 

сорнякам надо объявить ва площади в 40 гектаров уже школы. 

0 шефской помощи 

п кукурузных ораторах 

В атом году в сельхозартели „Обновленная 
земля" десятки гектаров колхозных полей заня-

ты под посевами кукурузы. Хотя трактористы 

Выскатской тракторной бригады тт. Чаидин и Гв-
докимов утке второй рад боронуют посевы куку-

рузы, но ввиду поздних сроков сева всходы ее 

еще не появилпсь.Зато привольно растут соряя-

ки на полях. Сейчас нужно проводить массовую 

прополку, чтобы обеспечить хорошие условия для 

роста растений, а этого не делается. 

Особенно много сорняков на участке, закреп-

ленном за комсомольской организацией строи-

тельного управления № 2 треста „Ленинграцсла-
нец", Много раз выступая на собраниях, секре-

тарь комитета ВЛКСМ А. Бондаревко призывал 

комсомольцев идти в поход за кукурузу. Было 
тгринято обязательство-вырастить в колхозе „Об-
новленвая земля" на трех гектарах ату ценную 

кормовую культуру. Но пока комсомольцы пред-

приятия соберутся в поход, сорняки совсем за-

глушат посевы кукурузы. 

тупае на собрании, 

аренко говорил: 

укурузв - все внимание, 

не пожалеем сил, 

ь гектар? Пожалуй, мало! 

ве, как ни говори: 

руза - масло, сало 

в избытке подарит... 

сИлия Утроил, 

еiожил в словесный пыл, 

сомольцев успокоил, 

ген- совсем остыл. 

гкл июль. Погода 
Же хорош Рузаа! 

кк ждет ухода, 

н ее глушат. 

еРенко, к сожалению, 

обраниях говорит: 

Рвзыааю в наступление... 

реногци твердит. 

4авья проку мало, 

Брнбавится доход, 

а было масло, сало, - 

олтай' иди в поход! 

И. Коконов. 

Как балалайка-трель да брень"-
Бренчит, когда работать лень. 
В довольно красочном докладе 
Он обещает все наладить, 
Примерно, в атом же году. 
Как говорится, ва ходу. 

Рис. А. Зубова. 
Стих. К. Дорохова. 

Подкормка кукурузы 

КРУПНЫМИ гранулами 
Узкая тропинка ведет от де-

ревни зеленая долпиа к куку-

рузному полю. Ценную культуру 

возделывает бригада депутата 

Верховного Совета РСФСР О. В 
6[льиной ив колхоза -Красный 
партизан», Волховского района. 
Она дала слово получить в сред-

нем с гектара до 500 центне-

ров зеленой кассы и 20 цент-

неров зрелых початков. 

Несколько дет 0. В. 11лыгпа 
держит тесную связь с учены- 

ми Агрофизического научно-

исследовател ыкого института. 

Но совету профессора Ф. Е. 
Колясева она широко исполь-

зует для подкормки овощей 
крупные органо-ы ннеральные 

гранулы. 

- Нужно крупные органо-

миверальвые гранулы приме-

нить и для подкормки кукуру-
зы, - решила U. В. 11льива. 
Научный сотрудник института 

Р. С. Коадакова поддержала 

ценное начинание. Бригада за-

готовила 25 тысяч крупных 
гранул, диаметром в 7-8  сан-
тиметров и весом около 100 грам-
мов каждая. Для изготовления 
одной гранулы расходуется 
50 граммов сухого торфа, столь-
ко же перегноя и 5 граммов ми-
неральных удобрений. Актив-
ное участие в изготовлении 
гранул приняли ученики Ста-
роладожской средней школы. 

Крупная органо-минеральная 
гранула вносится в виде под-
корики под каждое растение. 
Кукуруза, подкормленная таких 
епособоы, развивается лучше, 
чем на других участках. 

(ЛеиТАСС) 
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Когда не интересуются 

вопросами производства 
На днях при отделе славно- телей обязал пользоваться усау-

го механика строительного уп- гамы комбината подсобных пред-

раваения 2 треста •1'авсааи- риять+й. Все попытки доказать, 

цестрой' состоялось открытое что приготовление раствора на 

партийное собрание, на котором месте будет стоить намного 

обсуждался вопрос об итогах дешевле, обеспечит ритмичную 

работы этого отдела и синже- работу строителей, ускорит 

вии затрат по содержанию ме- кладку зданий, н» к чему не 

ханизмов. привели. В результате раствор -

Началось собрание. Но никто вый узел бездействует, а на 

из руководителей управления его строительство и монтаж бы -

на неги не явился. Особенно ло затрачено 20 тысяч рублей. 
серьезный упрек надо сделать 

главному бухгалтеру т. Були-

ну, который ве интересуется 

финансовой деятельностью нред-

приятий. Собравшиеся ждали 

своего •:дорогого гостя? 45 ми-

нут н в течение этого времени 

шесть раз звонили к нему по 

телефону. Но все было голосом 

(вопиющего в пустыне, Бу-

лин сидел у себя в кабинете и 

неизменно отвечал: сН запит,. 

А ведь поприсутствовать ру-

ковоаытелям управлении «а 

собрании было бы полезно. Вот 
несколько примеров. На строи-

тельстве Дома культуры ы по-

селке Большие ,.1учки еще в 

марте сделан растворный узел. 

Старший проиввоаитель работ 
этого участка r. !'ромов с ие-

терпеннем ожидал пуска в экс-

плуатацию растворного узла. 

Началась весна. В это время 

начальник управления т. Ф и-

липпов запретил пускать и ра-

боту растворный узел, а строи 

или вот еще факт. В февра-
ле "а этой же стройке смонти-

рованы два башенных крана. 

IIрошло с тех нор более четы-

рех месяцев, а укладка под -

правовых железнодорожных ку-

тей до сего времени не закон-

чена. Много раз обращались 
ио этому вопросу работники от-

дела главного механика к 

тт. Татаркину и Филиппову, но 

до тих нор ничего не добились. 
По их вине краны простаи-

вают, а рабочие вынуждены 

иодпимать материал ы ва строи-

тельные леса вручную. 

'Грудящисн города Сланцы 
надеются, что Дои культуры 

будет закончен в срок. Поэто-
му руководителям управления 

необходимо повседневно ипте-

ресиватын вопросами производ-

ства, помогать строителя м 

устранить недостатки в работе. 

Ю. Нречетое, 
депутат Городского г'онета. 

Читатели рассказывают 

Творческий успех участников 

художественной самодеятельности 

Нельзя умолчать о работе 
руководителя хореографическо-
го кружка т. Максимова. за 

сравнительно короткий срок своей 

работы в клубе горняков он су-

мел создать сплоченный коллек-

тив. 

Президиум райкома профсо-
юза угольщиков вынес решение 

о преииронаыии участников фе-
стивали. 

Сейчас участники художе-

ствен ной самодеятельности гото-

вятся ко Всесоюзному смотру ху-

дожественной самодеятельности 

профсоюзных клубов. Нет со-

мнения, что хореографический 
кружок и па предстоящем смот-

ре сумеет постоять за честь 
ионов, который занял среди своего клуба. 

олистов нашей области второе) Г. Шитииое, 

место. директор клуба горняков. 

Две футбольных встречи 

В кинувшее воскресенье более электристаниии, побелив команду 

500 человек собралось на ста- строительпо-ыонтажниго управ-

диоие добровольного спортивного ления Уº 78 со счетам 11 : 

общества d1[ахтер, чтобы по 10 июли на стапиипе дН1ах-

сгготреть очередную игру па тер? состоятся футбольные встре-

нервепетво района по футболу. ч" ва первенство области. Встре-

Первыии вышли на поле фут- тятсн футбольные команды доб-

больвые команды шахты № 1 и ровольных спортивных обществ 

газосланиевого завоза. 90 кинут "Нефтяник (сборная) и яБуре-

упорной игры "е дали перевеса вестник* (Осьмино). 

ни одной из инх, и встреча за- Футболисты ДСО ([11ахтер) 

кончилась вничью со счетом будут в этот же день оспаривать 

2: 2. первенство с футбольной коиан-

Крупвый успех одержали в той общества «Спартак? (1'атчи-

этот раз футболисты центральной ва). В. петрое. 

отзывчивый РАБОТНИК 
Недавно у меня случилось 

несчастье: получил ушиб ноги. 

Мне требовалась срочная меди-

цинская помощь. Я был достав-

лен в поликлинику городской 
больницы в поселке Большие 
Лучка. 

Но ввиду того, что несчастье 

Недавно из Ленинграда вер-

нуаигг, участники первого фе-

стивали молодежи. По конкурсу 

они заняли второе место по па-

шей области. В основном честь 

клуба горняков отстаивали на 

фестивале участники хореогра-

фического кружка. Среди ""х - 

те. Нырковский, Кутпе.р, Ми-
хайлов, [Iремеслер, Алексаиаро 
ва, Цехоненк) и другие. Всем 
участникам были вручены на-

грудные значки лауреатов кон-

курса на первом фестивале мо-

лодеж и города Ленинграда, а 

также дипломы второй степени. 

Весь коллектив в целом награж-

ден призом. Отличился на фе-
стивале и солист клуба т. Ла-

случилось вечером, врачей е 

поликлинике уже не было. Мне 

оказала помощь медсестра 

т. Елагива. Я сердечно бла-
годарю ее за оказанную по-

мощь. 

У. Чек. 
Поселок Большие Лучки. 
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СОД ЕРЖАНИЕ СВИНЕЙ В ЛАГЕРЯХ 
Свое нежелание выращивать 

и производить последующий от-
корм свиней некоторые руково-
дители колхозов прикрывают 
ссылками на отсутствие концент-
рированных кормов и экономи-
ческую ыевыгодвость развития 
свиноводства на привозных кор-
мах. Это неверно. Наши колхо-
зы располагают всеми возмож-
ностнми, чтобы резко поднять 
производство свинины, превра-
тить свиноводство в надежны й 
источник общественных доходов 
даже при существующей кормо-
вой базе. 

Для этого необходимо, преж-

де всего, правильно использо-
вать летний период, широко 
практиковать содержание свиней 
в лагерях. Это, кстати сказать, 

позволит значительно сократить 

расход концентрированных кор-

мов. 

Опыт колхозов «Большевик->, 
Выборгского района, и «Слава 
героям», Лесогорского района, 
показывает, что содержание 
свиней в летних лагерях спо-
собствует высокому выходу по-
росят на свиноматку, лучшему 
выращиванию молодняка, а за-
тем его успешному откорму. 
'fак, колхоз «Большевик» в 
прошлом году в середине мая 
перевел в лагери 15 свинома-
ток н 30 поросят мартовских 
опоросов и содержал их там до 
25 сентября. Основным кормом 
для свиней в лагерях была зе-
леная подкормка. Дополнитель-
но к пей было скормлено три 
тонны когпi,ептрировапных кор-
мов и пять тонн малоценных 
отходов ва общую сумму 2.075 
рублей. В среднем расход ва 
одну голову составил 46 рублей 
или 38 копеек в сутки. 

3а время лагерного содержа-

ния колхоз получил от 15 свзг-

номаток 100 поросят и всех вы-

растил. Пущенные на откорм 

мартовские поросята дали общий 
принес 2,300 килограммов, в 

среднем по 75 килограммов каж-

дый. Следовательно, на каждый 
килограмм привеса колхоз за-

тратил кормов лишь ва 60 ко-

пеек. 

Сельхозартель «Слава героям» 

уже два года практикует лагер-

ное содержание свиней. Выход 
поросят на свиноматку благода-
ря этому здесь из года в год 
увеличивается. В 1952 году, 
когда язе были организованы 
летние лагери, колхоз получил 

в среднем от каждой свиыомат-

кы по 10 поросят. На следую-

щий год свиней вывели s лаге-

ри. В результате от каждой сви-

номатки было получено по 20, 
а в прошлом году—уже по 25 во-

росят. Колхоз содержав в лаге-

рях свыше 90 свиней. За лет-

ний период он израсходовал кор-

мов ва 4.500 рублей, причем 

каждый кормодень животного 

обошелся в 37 копеек. В тече-

ние дета в колхозе было выра-

щено по 10 поросят на свиво-

матку, а 60 поросят, направлен-

ные в лагери в двухнедельном 

возрасте, имели осенью средний 
живой вес по 70-8) килограм-

мов. Ila каждый килограмм при -

веса сельхозартель затратила 

всего 70 копеек. В среднем от 

каждой свиноматки за год иолу-

чепо, sa вычетом затрат на по-

купку кормов, по 3.700 рублей 
дохода. 

Огромная экономическая вы-

года, которую дает летнее ла-
герное содержание свиней, ста-

нет еще более ощутимой, если 
для сравнения возьмем колхоз, 

ие практикующий вывод свипо-

гюголопья в лагери. Так, колхоз 
имени Кирова, того же Лесогор-
ского района, в прошлом году 
sa лето скормил только одних 

концентратов на содержание 
18 свиноматок и двух хряков 

на 6.000 рублей. Иными слова-

ми, расход на каждую голову 
составил ва сезон 300 рублей 
или по 2 рубля 20 копеек в 

сутки, т. е. в шесть раз боль-
ше, чем в колхозах «Больше-
вике и «Слава героям. Следует 
при этом отметить, что, кроме 

концентратов, сельхозартель из-

расходовала на содержание сви-

вей большое количество неопри-

ходовавы ых кормов, особенно 
отходов овощей и картофеля. В 
среднем от каждой свиноматки 

за год получено только 1.600 
рублей дохода. 

Но примеру передовых сель-

хозартелей области ряд колхозов 

района, в том числе имени Жда-
нова, «Путь Ильича», имени 
Кирова и имени Ворошилова, в 
этом году решили также выве-
сти свиней в лагери. Во многих 
лагерях оборудованы помещения 
для свиноматок, откормочников 
и производителей, настлав ы по-
лы, устроены индивидуальные 
станки. На пастбищах произве-
ден посев кукурузы для под-
кормки животных. Свинарки 
сельхозартели «Слава героям» —
участнипы Всесоюзной сельско-
хозяйственной выставки Н. А. 
Мурашева и В. Й. Петрова обя-
зались обработать и убрать на 
подкормку один гектар кукуру-
зы на початки ы полгектара 
картофеля, а также вырастить в 
летний период не менее 100 
майских поросят и довести сред-
ний живой вес каждого из них 
к коыцу года до 150 килограм-
мов. 

Лагерное содержание свиней —
этот пенный, экономически 
выгодный метод развития жи-
вотноводства—необходимо приме-
нить во всех колхозах нашей 
области. Лагери следует распо-
лагать на сухом месте, защи-
щенном от холодных ветров, 
желательно на берегу водоема. 
Наблюдения показывают, что 
свиньи от лагеря не уходят, за 
исключением маток перед опо-
росом. В ненастную и дождли-
вую погоду животных рекомен-
дуется загонять в помещение. 

Большая забота должна быть 
проявлена о жилищно-бытовых 
условиях животноводов, прожи-
вающих в лагерях. Для них 
следует построить или приспо-
собить соответствующие помеще-
ния, создать необходимые усло-
вия Аля отдыха. 

Хорошо организованное лет-

нее содержание свиней даст 

возможность колхозам добиться 
в этом году высокой товарности 

свиноводства, резко увеличить 

производство свинивы на каж-

дые 100 гектаров пашни и 

тем самым успешно решить 

одну из важнейших задач, по-

ставленных январским Пленумом 
Центрального Комитета КПСС. 

Ф. Фомичев, 
главный зоотехник Лесо-
горской МТС. 

(ЛенТАСС) 

Ставропольский край. мокухня, аернохранили ще и 

Серьезных успехов в развитии 

н повышении продуктивности  

,   ввальцован мелг.ница соедине-

ны подвесной дорогой. 
свиноводства добился колхоз мам 

имен Сталина 1[оио Александ- . Большое внимание уделяет-

ровского района. Годовой до- Ч' ся тому, чтобы рацион был. 

ход от этой отрасли составляет 

У. 

полноценным не только по кор-

около двух миллионов рублей. \у. новым единицам и белку, но и 

Это достигнуто в результате : з а  по наличию в корме мпнераль- 

создании прочной кормовой ба ' а• „.   ны х солей и витаминов. Орга-

зм; организации правильного   низация круглогодового откор-

содержанпя и откорма свинеfг  ма свиней при стойлопо лагер 

Колхоз выстроил специальный д ном их содержании позволяет 

евинооткормочяый лагерь для сдавать на мясокомбинат по 

содержания и откорма полую 2о-22 тонны свинины ежеме-

ра тысяч голов свиней зимой 

У 

сячио. 

и двух тысяч двухсот летом 
`>5 

Откормочный лагерь представ На снимке: мытье свиней 

ляет собой свинарник открыУr . под душем на выгульно-хор-

того типа, имеющий крышу п '. 
новой площадке в одной из 

одну стену с окнами. другая 

сторона открыта на цементиро-

ванную выгуиьно кормовую 

. ; ., ...:.. . •°` 

автопоилками и душевыми 

секций свинарника. 

Фото В. Михалева. 

площадку. Лагерь оборудован установками. Свинарник, кор- Фотохроника ТАСС 

Письмо в редакцию 

Выше качество молочв 

продукции 
Перед работниками животно-

водческих ферм поставлена за-
дача — дать больше молока, мя-
са, свинины и других продук-
тов питания. Важно, чтобы одно-
временно с ростом продукции 
улучшалось н ее качество. 

В этом году на дальних паст-

бищах содержат общественный 
скот колхозы «Шахтер» и имени 
Калинина. Здесь же организо-
ван пункт по приему молока. 
За последнее время проведен-
ные проверки качества сдавае-
мой молочной продукции гово-
рят о том, что среди доярок 
недостаточно ведется борьба за 
улучшение показателей в своей 
работе. Установлено, что моло-
ко, сдаваемое государству кол-
хозом имени Калинина, имеет 
третью группу по механической 
загрязненности. Имеется боль-
шая загрязненность молока, 

поступающего и от колхоза 

«11Шахтер» . 

Из загрязненного молока, безу-
словно, нельзя вырабатывать 
хорошие продукты . Для повы-

шения чистоты молоi 

димо кажхой доярке 

бл юхать правила доу 

вать вымя коровы тс 

и вытирать его пасу 

полотенцем. Первые 
лока, как наиболее ( 

но загрязненные, сл, 

вать в отдельную нос 

землю. Опыт передов 

подсказывает, что та 

тщательно выдаивать 
чиста. Через 3-5 втЕ 

дойки каждая короi 

быть еще раз додоен 

может повысить жвl 

лока, так как в после; 

ках имеется до 12 
центов жира. 

Нет сомнения в 

работники животе 

бригад колхозов ! 

имени Калинина пов 

тельнуго борьбу с и 

недостатками, улучсц; 

молочной продукции. 

мастер мол 
В е 

11111' 

ЗА РУБЕЖОМ 

Городская молодежь Китайской Народной Реепубли. 
«уст сбор книг для юношей и девушек, живущпа в де 
движение получило широкое распространение. Собрав 
молодежь посылает представителей для вручения подо 
сельским друзьям. 

На снимке: молодые рабочие и служащие Фучжоусн 
ной фабрики (провинция Фуциянь) дарят книги селыко 
иону производственному кооперативу. 
Фото Цай Чжун-чжв (агентство Синьхуа). 

Начало судебного процес 
врага польского народа Лех 

ВАРШАВА. (ТАСС). В вар-
шавском воеводском суде начал-

ся процесс бывшего министра 
снабжения п торговли Польши 
Владимира Леховича. 

В обвикптельноы заключении 

указывается, что в 1928 году, 

работал в штабе корпуса погра-

ничной охраны, а позднее в 

разведывательном отделе глав-

ного штаба, Лехович организо-

вал провокации против польско-

го рабочего движения, против 

Коммунистической партии Поль-
ши и Коммунистического союза 

польской молодежи. 

В годы гитлеровской оккупа-
дии обвиняемый с помощью 

бывшего ваместитеа 
национальной оборон]] 
скот пробрался в ри 
людовой, где вел 
работу против анти11 
Сил. 

После освобож.ен1 

Лехович при содеМ 
же Спыхалы кого прс 
ответственные посты 
ственном аппарате, 

вал вокруг себя враЕ 
и проводил поцРЬЕ 
тельность против на 
сти, поддерживая, в 
капиталистические п 
ские элементы ва 
землях. Процесс пр( 
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